

Mardi 6 mai 2025 [dans la soirée]

**Le silence, c'est la mer entière qui envahit la demeure  
pour lui porter la houle silencieuse et bienfaitrice  
du parfum de l'Amour, qui vient en elle porter semence et vie.**

[LE SEIGNEUR] Moi, Je suis le Juste Juge et J'ai été condamné pour Ma Justice, pour avoir démontré le mensonge du monde. Des siècles ont passé et l'injustice toujours demeure. Nul ne combat le monde mais le monde se combat lui-même, c'est pourquoi il va à sa perte. Que peut-il sortir de bon du Mauvais ? Mais un jour, la Justice vaincra et Mon Cœur triomphera ; alors, les cœurs des hommes seront transformés parce qu'ils verront et ils ne pourront nier, car celui qui niera sera démasqué, pris au piège et il ne pourra que reculer face à son mensonge.

Il faut écouter le cœur et non ce qui vient du dehors. En le cœur parle le Cœur de Celui qui est sagesse et force, discipline et pureté. Celui qui vous habite, enfants, et qui demeure en vous est Celui qui Suis et qui veille sans cesse votre éveil. Mais vos pas sont lents et lourds, vous ne savez pas, vous ne savez plus ce qu'est l'envol en le Cœur de l'Aimé. La matière a pris le dessus et l'homme au cœur de pierre s'agite en vous. Vous avez écrasé le silence pour écouter les bruits autour de vous et en vous, qui vous dispersent et vous écrasent, qui vous enlisent. Vous ne savez plus écouter le silence, vous le meublez de bruits, les bruits extérieurs et intérieurs, et tout votre être est fracas.

Cessez l'agitation qui vous disperse, elle vous porte faiblesse et vous embrouille. Il n'est qu'un seul chemin, celui du silence, du vrai silence qui rompt tous les bruits intérieurs et extérieurs et qui vous mène sur Mon chemin de Lumière.

Le combat avec le Satan est permanent et il est invisible, parce que celui qui hait se terre et se cache, mais ses pensées sont des poignards dans l'invisible. La grâce est donnée à l'homme pour marcher sur le chemin de Lumière et Je Suis attend chacun de vous, toujours et sans cesse. Celui qui, dans le silence, tend l'oreille à Ma Voix pour l'écouter, l'entendra, car Je suis en permanence, Je suis et J'agis dans le silence. Un cœur qui M'écoute ne peut que battre<sup>1</sup> et en la Lumière être transporté ! Pourquoi ces vagues de tristesse ? Parce que le cœur a perdu la voie et il s'agite au lieu de demeurer dans le silence qui lui porterait la Lumière en le havre de la paix.

La prière est don du Ciel dans le silence, la prière est sagesse, la prière est envol, la prière est force. Si l'homme s'écarte du chemin, il perd la voie. L'homme a besoin de racines et ses racines sont en Ciel où demeure Celui qui vous attend, les mains croisées sur Son Cœur. Enfants, le silence est baume du Ciel qui vous porte Ma Présence car en le silence Je suis. Je suis Celui qui porte à vos âmes le Sel de Ma Parole pour ensemer en vous la Vie divine que Je suis. La prière, enfants, est dans l'écoute et dans l'abandon, dans le silence et dans le cœur à Cœur ; et le cœur goûte à la sagesse du Ciel qui est l'Eau vive, qui le

---

1) Battre la chamade, battre de joie.

transperce et le nourrit à la Parole du Divin Crucifié que Je Suis en chacun.

La vie vibre à l'intérieur de l'homme mais son regard souvent ne perçoit que l'extérieur, alors que le monde de la sagesse est au-dedans de lui. L'homme s'agite, seul le contemplatif trouve la voie, celle silencieuse du Salut éternel qui l'habite et le guide. Il y a toujours conflit entre l'intériorité et l'extériorité, parce que le dehors essaie toujours d'envahir le dedans pour lui porter le bruit, l'apparence, l'agitation, et dans l'agitation l'homme se perd et se disperse. L'équilibre est le point de rencontre qui permet la stabilité de l'être et vient illuminer l'âtre intérieur, le Feu qui du Ciel habite en tout homme et lui porte vie. Le silence est le lieu de la rencontre avec l'Invisible, visible seulement au cœur et palpable pour l'âme qui frémit de tout son être.

L'homme a besoin de silence pour grandir, tout comme la plante a besoin du soleil pour s'épanouir, et dans le silence, il vient à la rencontre de l'Inconnu connu, Moi qui suis son Maître, son Accompagnateur, son Seigneur, son Créateur. Alors, le silence vibre du Feu intérieur qui en tout être brûle et crépite. Le toit de l'homme n'est pas au-dessus de lui mais en lui où brûle, sans jamais se consumer, la Flamme de Celui qui demeure et paît en l'homme, pour lui apprendre à paître en la prairie du Divin Cœur qui l'habite.

Toute demeure est habitée par le Soleil du Très-Haut, enfants, toute demeure est Mienne, à Moi qui suis le Vivant, l'Amour inconditionnel et l'éternel Présent, qui veille et veille et sans cesse vous appelle pour vous guider sur le chemin de vie.

Enfants, la Lumière brille dans la ténèbre et la Lumière éclaire vos routes. Apprenez à regarder avec le cœur et à savourer dans le silence la Parole qui vient à vous, pour vous nourrir du lait du Fruit de Vie qui en votre esprit demeure et veille sur votre éveil ; alors la Parole envahira votre esprit et vous serez renouvelés et dans le silence vous aspirerez à entrer, pour venir vibrer en l'éternelle Lumière de Mon Cœur qui vous porte nourriture et sagesse, et fait s'épanouir votre demeure. Demain, à l'Heure du Soleil, vous vibrerez en le Cœur de l'Aimé qui guette vos pas et vous apprend à marcher sur le chemin du Juste, en la Lumière de l'Éternel, le Vivant, le Père de toute grâce qui attend chacun de vous aux portes du Royaume éternel.

Enfants, apprenez à prier ! La prière est le repos de l'âme et le feu du cœur, la prière enflamme et brûle sans brûler, tout en brûlant du parfum de l'Esprit qui l'habite et porte en elle le parfum de l'ivresse.

Enfants, apprenez le silence et, en le silence, venez écouter la voix que Je suis et qui, d'un désert aride, le transforme en un verger fleuri. Dans le silence, enfants, l'Amour parle au cœur ; dans le silence, l'homme entend, parce que le silence lui porte l'écoute et que la goutte d'Eau du Ciel qui frémit en le cœur porte semence et vie, et l'Eau du Ciel s'écoule loin du monde, dans la sagesse du silence qui porte le fruit de l'amour.

Le silence, c'est la mer entière qui envahit la demeure pour lui porter la houle silencieuse et bienfaitrice du parfum de l'Amour, qui vient en elle porter semence et vie ; et la pleine page prend forme pour les cœurs silencieux à venir, pour leur porter aussi la houle de l'amour et parfumer et leurs cœurs et leurs âmes et leurs esprits de Ma Divine Présence.

Va et demeure et dans le silence, pais. Je suis le Seigneur ton Dieu qui t'ai fait sortir du pays d'Égypte<sup>2</sup> pour te mener au désert et te nourrir de Mon Cœur pour la multitude. Par un seul grain de sable Je nourris des milliers qui, au Fleuve de Mon Cœur, viennent s'abreuver.

Va et sois silence, le silence vibre toujours de l'amour, Je suis l'Amour.

Tu dresseras le parchemin et Je tracerai les lignes et de Ma main Je te porterai l'encre, afin que Ma Parole dans le silence soit entendue et que la nourriture soit portée à tous et aux plus éloignés qui reviendront au Soleil de Mon Cœur se nourrir de l'Eau vive qui purifie, qui enlace et qui donne vie.

Va, prends le repos de la nuit et garde dans le silence de l'âme le Vin de la Vigne, le Vent de l'Amour qui toujours veille et éveille.

En tout homme Je porte Mon Fruit de vie. Ma Parole dans le silence s'étendra à la multitude et, comme le vent dans le désert qui dissémine les grains de sable, elle se disséminera en les cœurs et nourrira tous les fleuves de l'Eau vive de Mon Cœur.

Je vous bénis.

Jésus - Yeshoua

---

2) Cf. [Ex 20, 2]